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Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat:  

 

1. Warum lässt die Stadt ausschließlich Schausteller auf städtischen Flächen 

zu? 

 

2. Warum möchte die Stadt keine Foodtrucks auf städtischen Flächen 

zulassen? 

 

3. Gibt es von Seiten der Stadt Bestrebungen, die Foodtruck-Besitzer zu 

unterstützen?  

 

4. Hat die Stadt Informationen darüber, wie hoch der Einkommensverlust für 

Schausteller und Foodtrucks / Gastronomen seit Beginn der Corona-

Epidemie ist? 

 

Stadtverordneter Berkhout, Fraktion FDP + Freie Wähler + Piraten, begründet die 

Anfrage seiner Fraktion. Stadtrat Stochla beantwortet die Anfrage. 

 

Nach Beantwortung durch Stadtrat Stochla erklärt Vorsitzender Zeidler die 

Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Volker Zeidler Annika Kuhlmann 

Vorsitzender  Schriftführerin 




